



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Le Guide suprême a reçu des milliers de personnes à l'occasion de la fête de Ghadir - 6 /Dec/ 2009

A la bienheureuse fête de Ghadir, l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique recevant des milliers de personnes issues de différentes couches de la société, a souligné que Ghadir a en soi un standard éternel divin, pour déterminer le chemin juste dans lequel l'Umma islamique devra s'engager. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué les mensonges d'envergure que les sionistes et les étrangers propagent pour duper l'opinion publique mondiale à propos du nucléaire iranien. « Lorsque toute la vérité sera faite, ces mensonges ne feront que déshonorer les ennemis de la nation », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à féliciter à la nation iranienne et aux musulmans du monde entier la fête de Ghadir. Il a ensuite expliqué pourquoi cette fête est l'*Aïd Allah Al-Akbar*. « L'événement de Ghadir est plus que les autres fêtes islamiques, riche en sens, puisqu'il détermine la base sur laquelle reposent les critères divins, le devoir constant des musulmans envers la guidance et le gouvernement. », a précisé l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui, en référence aux versets coraniques concernant le parachèvement de la religion de l'Islam au jour de Ghadir, a rappelé le désarroi des ennemis et des mécréants après cet immense événement historique. « L'annonce du *velayat* et de la désignation de l'Emir des croyants à la succession du Grand Prophète, était en vérité un choix de la part de Dieu, le Très-haut ; et le vénéré messager en l'annonçant, a ainsi parachevé sa mission. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. A l'appui des circonstances de la descente de certains versets coraniques et aux textes islamiques, l'Honorable Ayatollah Khamenei a estimé le vénéré Ali Ibn Abitaleb – béni soit-il – la figure saillante de l'histoire de l'Islam, incarnant le savoir, la piété, le dévouement, le jihad, la générosité et d'autres vertus. Et il a appelé tous les musulmans à étudier à méditer sur ces vérités.

Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à rappeler l'insistance constante de la République islamique d'Iran sur « l'unité islamique » avant d'ajouter : Nous ne tenons pas à ce qu'une école des écoles islamiques accepte les croyances de l'autre ; mais nous avons une demande logique : nous appelons tous les musulmans du monde à réfléchir et à méditer sur les réalités et les vérités que de grands oulémas comme l'Allameh Seyyed Sharaf al-Din Ameli et l'Allameh Amini ont dit au sujet de l'Emir des croyants.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué l'époque pure de la jeunesse de l'Emir des croyants, l'estimant un modèle par excellence pour les jeunes ; il a recommandé à toutes les couches de la société de prendre comme modèle la conduite de l'Imam Ali – béni soit-il – dans les différentes époques de la vie. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, le chiisme est issu d'une croyance juste, saine et pure en « la Révélation divine, et en les valeurs et les critères coraniques ». En allusion à la campagne d'intoxication et de nombreuses accusations suggérant que le chiisme est factice ou politique, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : Ghadir qui figure parmi les évidences de l'histoire de l'Islam a balayé toutes ces accusations et il a exprimé en toute clarté l'esprit et l'origine du chiisme. Quant à la cause de telles campagnes anti-chiites,



l'Honorable Ayatollah Khamenei a réitéré : Les arrogants sont bien conscients que la nation iranienne en ayant recours à l'esprit du *velayat* et en jetant les bases de l'Ordre islamique, a réalisé le vœu de tous les musulmans qui se soucient pour l'Islam et de tous les intellectuels du monde de l'Islam qui connaissent la souffrance. De ce fait, les arrogants font tout pour suggérer que la population immense des chiites se trouve hors de la sphère islamique.

« Les Etats-Unis sont à la tête de nos ennemis et la Grande-Bretagne est le plus abominable d'entre eux », a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique, avant d'ajouter : Les Etats-Unis, les sionistes et d'autres pays oppresseurs craignent que la nation iranienne soit un modèle et que l'Umma islamique se réveille, ils ont donc essayé pendant trente ans, ils ont essayé tous les complots et les machinations pour isoler l'Iran, mais il n'y sont pas parvenus et avec l'aide de Dieu ils n'y parviendront pas. Plus loin dans ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé que les dirigeants occidentaux, certains sous l'influence des sionistes, ne font que mentir à propos du dossier nucléaire iranien. « Les ennemis sont arrivés à ce point-là qu'ils cherchent à duper l'opinion publique mondiale à travers des mensonges montés de toute pièce. Mais ces mensonges seront à leur détriment lorsque la vérité sera faite et comme les cas qui ont lieu dans le passé, cela ne les fera que déshonorer davantage. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a appelé les dirigeants des gouvernements américains et britanniques ainsi que certaines autres chancelleries européennes à éviter de mentir. « Comme je l'ai déjà dit, la nation iranienne n'est qu'en quête du savoir faire nucléaire ; elle a la ferme conviction que si elle n'obtient pas aujourd'hui ce savoir-faire et cette technique, il sera trop tard dans ce futur où les engrenages de l'économie du monde tournent avec la force nucléaire. », a affirmé l'Honorable Ayatollah Khamenei avant d'ajouter : le peuple iranien s'emploie aujourd'hui pour accéder à la science nucléaire afin que 20 ou 30 ans plus tard, les mains des enfants d'Iran et de la génération future de ce pays ne se tendent pas devant les Occidentaux ; or, ces derniers cherchent à travers des tapages médiatiques, des accusations et de fausses allégations à endiguer la réalisation de cet objectif national.

En réponse aux slogans enthousiastes du peuple qui qualifie de droit inaliénable de la nation iranienne, l'énergie fissile, l'Honorable Ayatollah Khamenei a souligné : Soyez vigilants et perspicaces, car les arrogants du monde ont mis en marche toutes leurs machinations politiques et médiatiques pour priver la nation iranienne de son droit incontestable à l'énergie nucléaire. « Lorsque les arrogants du monde ont constaté qu'ils ne pouvaient pas intimider le peuple par menace, action militaire et sanctions, ils cherchent maintenant à exploiter tout prétexte pour semer la discorde et l'animosité parmi le peuple. », a mis en garde le Guide suprême de la Révolution islamique avant de préciser : que les étrangers se sont focalisés sur les activités médiatiques et politiques pour diviser la nation. « Il faut saisir comment l'ennemi use et abuse de tout verbe ou acte qui émane la division. », a rappelé le Guide suprême, avant de préciser à ce même sujet : Certains devront répondre devant la cour divine pour avoir commis des actes interprétés par les ennemis comme des signes de division.

« La nation iranienne est résistante, patiente et courageuse », a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : les dirigeants de l'Arrogance annoncent dans leurs campagnes de désinformation qu'ils ont perdu la patience, mais tout le monde sait qu'ils n'ont jamais été patients devant l'Iran et durant ces trente ans, quand ils ont pu ils n'ont lésiné sur aucun



complot d'ordre politique, économique, militaire et médiatique pour vaincre la nation.

دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Dans l'optique de l'Honorable Ayatollah Khamenei, la patience et la résistance de la nation iranienne ont favorisé le terrain à la pérennité de la voie du progrès et de l'élévation du pays. « La nation endurente de l'Iran reste, comme dans le passé, indifférente aux tapages et aux campagnes médiatiques des étrangers, et grâce à l'assistance divine et au travail de ses jeunes, elle poursuivra avec lucidité et perspicacité, le chemin tracé par l'Imam Khomeiny ; et en arrivant au summum de la gloire, elle déterminera un avenir plus brillant et prometteur pour le pays. », a conclu l'Honorable Ayatollah Khamenei.